LA RAZÓN • Martes. 15 de octubre de 2024 **AUTONOMÍAS 39**

Alianza contra la burocracia en favor de las empresas y la actividad económica

Junta, Cámaras, patronal y secretarios municipales fomentarán también un lenguaje sencillo en la Administración



Aparicio, González Gago, Méndez Pozo y Raúl Elvira Fernández

I. de la Fuente. VALLADOLID

Uno de los principales problemas de las empresas es el exceso de burocracia que tienen que soportarasí como las incomodidades de muchos procedimientos que se solapan en varias legislaciones (la local, regional y estatal), que les hace perder productividad.

De hecho, un informe de la patronal CEOE antes de la pandemia revelaba que a los empresarios les costaba más de 4.500 millones de

euros tener que cumplir con dichas normativas diferentes sobre un mismo ámbito.

Así, y en virtud del principio de «Una por otra» o «Solo una vez los mismos datos y documentos», la Junta se ha marcado como objetivo que la Administración no añada o acumule nuevas cargas, por lo que en caso de que sea necesario establecer una nueva en un determinado sector, se compensaría eliminando otra u otras con la misma o superior valoración.

El Gobierno regional firmaba

ayer un acuerdo con la patronal CEOE, las Cámaras de Comercio, v los secretarios municipales, interventores y tesoreros, en el que se comprometen a simplificar los trámites administrativos. Además, fomentarán el uso del lenguaje sencillo en la Administración autonómica, con el reto de mejorar la eficacia, eficiencia y transparencia de sus procesos internos.

Mesas de trabajo

«Este acuerdo es un avance en la mejora de la vida de los castellanos y leoneses, en el impulso de la actividad económica, y en la optimización del funcionamiento interno de esta Administración», destacaba el consejero de la Presidencia, Luis Miguel González Gago, quien avanzaba la creación de mesas de trabajo que se reunirán cada tres meses para analizar y aprobar propuestas que se puedan incorporar a la legislación. Asimismo, el acuerdo permite que cualquier persona aportar sugerencias a través del correo electrónico simplifica@jcyl.es.

El presidente del Consejo Regional de Cámaras, Antonio Miguel Méndez Pozo, aseguraba que «echaran una mano» en la reducción de cargas y trasladaba hasta 30 propuestas que han elaborado. Entre ellas, acabar con las contradicciones en los datos de distintas declaraciones anuales del sector agroganadero o fijar criterios entre provincias sobre la documentación en el transporte. «Hay que evitar el vuelva usted mañana». añadía. Santiago Aparicio, de la CEOE, hacía hincapié en que no se puede obligar a las empresas a leer un libro de 255 páginas cada día, y Raúl Elvira Fernández, del Consejo General de Secretarios. Interventores y Tesoreros, ponía el foco en que su gremio es «testigo y sufridor» de las numerosas trabas que dificultan su labor.



La consejera Leticia García junto a Enrique Cabero, del CES regional

Objetivo: formar y promover más mano de obra cualificada

J. Prieto. VALLADOLID

La consejera de Industria, Comercio y Empleo, Leticia García, se reunía ayer con el presidente del Consejo Económico y Social (CES) de Castillay León. Enrique Cabero, para fortalecer las vías de colaboración entre el Gobierno autonómico y este órgano consultivo en materia de empleo y diálogo social.

García aprovechaba este encuentro para trasladar a Cabero el compromiso de la Junta en dar cumplimiento a todas y cada una de las recomendaciones que esta institución propia les ha trasladado, como por ejemplo en materia de formación a parados y que esta se dirija a perfiles que demandan las empresas.

Asimismo, la consejera reafirmar su compromiso con el Diálogo Social como principio rector de las políticas públicas que se lleven a cabo, avanzaba su compromiso de que mantendrán la actividad del Servicio de

Relaciones Laborales (Serla) con aportaciones económicas para que pueda funcionar sin que haya incidencias, además de a explorar nuevas oportunidades de empleo en el medio rural y a impulsar el desarrollo tecnológico así como la transformación del tejido productivo de Castilla v León.

Estudio laboral

Por otro lado, el presidente del CES autonómico avanzaba que están trabajando en un estudio a iniciativa propia sobre el problema creciente de las empresas ante la dificultad que tienen a la hora de contratar para puestos de trabajo a personas cualificadas, según avanzaba Cabero. «Uno de los grandes retos que tenemos es aproximar más la formación, el sistema educativo y las empresas y anticiparnos a las necesidades de personal de las propias empresas de la comunidad», añadía el presidente del CES de Castilla y



Desde la Junta de Castilla y León trabajamos para que **el entorno familiar** sea **un espacio seguro**. Tenemos programas de protección a los más vulnerables y fomento de modelos alternativos de convivencia basados en el respeto y en la igualdad.

Toda la información aquí







Mañueco presenta hoy los presupuestos más altos de la historia de la comunidad

El presidente de la Junta anuncia que se aprueba el techo de gasto en un consejo extraordinario, mientras pide a los grupos «espíritu constructivo»

Valladolid

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, anunció ayer que hoy se aprobará el denominado techo de gasto y presentará el anteproyecto de ley de Presupuestos Generales de la Comunidad para 2025 y ánimo a los grupos a alcanzar acuerdos con un espíritu constructivo, a los que pidió «altura de miras»

En un Consejo de Gobierno ex-traordinario se dará luz verde al techo de gasto cuya aprobación antecede a los presupuestos que serán «los más altos de la historia» en los que se mantendrán la apuesta por los servicios sociales con un 81 por ciento de los recursos para sanidad, educación, servicios sociales, de-pendencia, conciliación y vivienda.

El 81% del gasto se destina a sanidad, educación y vivienda

Tras la remisión del límite de gasto no financiero a las Cortes, precisó que el consejero de Economía



El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, inaugura la jornada «Castilla y León hacia el futuro», organizada por Europa Press. | Leticia Pérez – Ical

v Hacienda, Carlos Fernández Carriedo, se reunirá con los grupos para buscar el acuerdo y expresó su confianza en que acudan pensando en Castilla y León y no en estrategias de partido.

De manera expresa, se refirió al PSOE de Castilla y León para ver «si se centra» en la comunidad «pe-se a sus líos internos», y a Vox también, si trabaja por esta tierra o hace «lo que le digan sus jefes de Madrid». «Por nuestra parte no va a quedar, sabemos dialogar», aseveró.

Fernández Mañueco necesita el apoyo de los grupos para aprobar las que serían las terceras cuentas de la Junta en esta legislatura, dado que desde el mes de julio no tiene mayoría absoluta al romper Vox el Gobierno de coalición, por lo que el presidente reafirmó el diálogo y llamó a los grupos al consenso.

Los presupuestos, en el momento en que sean aprobados por el Consejo de Gobierno, entrarán fuera de plazo en las Cortes, ya que el Estatuto de Autonomía marca el 15 de octubre como fecha límite, pero hoy se aprueba el techo de gasto y se presenta el anteproyecto de las nuevas cuentas, pero no se aprueba.

El Gobierno de Fernández Ma-

ñueco presentó y aprobó dos Presu-puestos con Vox. En 2022, después de tomar posesión en abril de ese año tras las elecciones celebradas en febrero, aprobó el límite de gasto no financiero el 13 de octubre. Fueron 12.470 millones, un 13,57 por cien-

to más que el último.

El 27 de octubre se aprobaron los Presupuestos, con 13.809 millones, un 12,35 por ciento más que los anteriores. Estos vieron la luz verde en las Cortes el 23 de diciembre, tras un polémico pleno en el que un fallo en el voto de PP y Vox a enmiendas del PSOE hizo decaer la ley de medidas para su aprobación a través de una proposición de ley de los socios en el mes de febrero de 2023.

Los presupuestos de 2024 se aprobaron en abril de este año, con 14.562 millones de euros, un 5,45 por ciento más que en el ejercicio anterior, sin ninguna enmienda de los grupos ya que PP y Vox impu-sieron su mayoría para «los mejores presupuestos». El techo de gasto que les acompaña, aprobado el 1 de febrero, ascendió a 12.993 millo-nes, un 4,2 por ciento más.

El presidente de la Junta realizó este anuncio en la apertura de la Jornada «Castilla y León hacia el futuro» organizada por Europa Press Castilla y León con la presencia de la mayoría de los consejeros, procuradores, representantes de los agentes sociales y económicos, en-tre ellos el presidente del Consejo de Cámaras, Antonio Miguel Méndez Pozo.

En su intervención, el presidente de la Junta defendió que Castilla y León funciona porque tiene unas «cuentas saneadas», una economía dinámica, ayuda a las empresas y trabajadores, a los sectores estratégicos como el agrario y automoción, crea empleo, tiene servicios públicos solventes y la mejor política de familia y natalidad.

Los medios del Gobierno central participaron en la extinción de 195 incendios

Nicanor Sen recuerda que la competencia es autonómica La campaña concluyó el día 12

Valladolid

Los medios del Ejecutivo central participaron en la extinción de 195 incendios en la campaña de riesgo alto en Castilla y León, que se inició el 12 de junio y concluyó este pasado sábado, 12 de octubre. Así lo explicó ayer el de-legado del Gobierno, Nicanor Sen, quien recordó que la compe-tencia es autonómica, pero que «la colaboración y cooperación institucional, en situaciones de emergencia, como son los incendios, son claves para resolver estos daños en el menor tiempo posible». En una comparecencia para explicar el despliegue de medios del Gobierno durante este verano, explicó que «se aportan los medios que la situación y la Junta demandan en cada caso». De hecho, informó que esta participación ha llegado incluso a un fuego forestal a Portugal por su cercanía con la frontera con Cas-

La participación del Estado comienza, expuso Sen, con los agentes de la Guardia Civil, que figuran en 458 partes de incen-dios en la comunidad, y que «debido a la evolución de los mismos fue necesario mantenerlos más o menos tiempo». En cada caso, dijo, puede haber desde dos a 60 efectivos desplegados. Por lo que respecta a la Policía Nacional, fueron 16 patrullas durante la campaña.

Carriedo ve el precio de la vivienda en la región como «foco de atracción»

El consejero de Economía defiende que se puede atajar la despoblación y retener talento

Europa Press Valladolid

El consejero de Economía v Hacienda de la Junta de Castilla y León, Carlos Fernández Carriedo, ha señalado que el precio de la vivienda en la comunidad debe ser uno de los focos de atracción para que jóvenes se planteen iniciar su proyecto de vida en la comunidad, aunque no ha obviado que «son muchas teclas a tocar», un punto en el que ha advertido a las pequeñas y medianas empresas de la comunidad que la innovación es ahora «una necesidad urgente».

Carriedo ha lanzado este mensaje en su participación en el Foro «Castilla y León hacia el futuro» organizado por Europa Press, en

concreto durante su intervención en uno de los paneles de debate titulado «Sostenibilidad, Innovación y talento, claves del desarrollo empresarial». En este escenario, el consejero ha hecho referencia a la manifestación que tuvo lugar este domingo en Madrid para reclamar viviendas dignas y ha recordado que por el precio del alquiler de vivienda sin ventana en una zona «tensionada» se puede alqui-lar «una vivienda entera en la comunidad».

Así, ha marcado estos precios como uno de los atractivos para atajar la despoblación y lograr mantener y retener el talento, todo ello ligado a otras cuestiones como el transporte, la sostenibilidad y la calidad de vida.

La Junta incorporará las recomendaciones del CES a políticas de empleo

Europa Press Valladolid

La titular de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo, Leticia García, y el presidente del Consejo Económico y Social, Enrique Cabero, se reuieron ayer con el propósito de re-forzar las líneas de colaboración entre la Junta de Castilla y León y el máximo órgano de consulta y asesoramiento en materia socioeconómica de Castilla y León. La consejera se ha comprometido a facilitar contrata transcapación de consejera de comprometido a facilitar en consejera de comprometido a facilitar en consejera de comprometido a facilitar en consejera de esta tarea con medidas concretas como son, remitir en tiempo y forma los datos e informes de las actuaciones llevadas a cabo desde la Consejería y cubrir las dos vacantes asignadas a la Consejería en el grupo de ex-pertos que asesoran al CES.